



Pressemitteilungen

Homepage in neuem Gewand

In neuem Gewand: Die Internetseite des Landkreises Havelland

04.10.2017

Willkommen auf der neuen Internetseite des Landkreises Havelland. Unter der bekannten Adresse präsentiert sich die Seite des Landkreises nach langer technischer, optischer und inhaltlicher Überarbeitung nun modernisiert und erneuert.

Neben einem neuen Design stand vor allem die Anpassung der Inhalte an die Bedürfnisse neuer Internettechnologien im Fokus der Neugestaltung. So erhalten Sie, egal ob als Einwohner, Urlauber oder Interessierter, ohne großen Suchaufwand, einen noch detaillierteren Überblick über den Landkreis und seine Struktur.

Wie gewohnt werden wir Sie auch auf unserer neuen Seite regelmäßig über Neuigkeiten, Veranstaltungen, Termine und vieles mehr informieren.

Aufgrund der Umstellung können Fehlermeldungen auftreten. Wir bitten um Ihr Verständnis.

In neuem Gewand: Die Internetseite des Landkreises Havelland